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Bezirksamt Aachen-Eilendorf
Beteiligte Dienststelle/n:

Vorlage-Nr:
Status:
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Verfasser:
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öffentlich
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Überplanung der Grünfläche Von-Coels-Straße / Heckstraße
 Ziele:

Beratungsfolge:

Datum Gremium Zuständigkeit
03.02.2021 Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Eilendorf beauftragt die Fachverwaltung die Grünfläche Von-Coels-Straße / 

Heckstraße zwecks Aufwertung zu überplanen und incl. Kostenaufstellung der Bezirksvertretung 

Eilendorf vorzustellen.

Anlage/n:

- Antrag SPD vom 30. Dezember 2020
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                                                                               SPD-Fraktion 
             in der Bezirksvertretung 

AC-Eilendorf 
c/o Wilfried Anhold 

Lindenstr. 61 
52080 Aachen 

Tel.: (0241) 55 39 94 
E-Mail: w.anhold@spd-aachen.de  

 
SPD-Fraktion Eilendorf●c/o W.Anhold●Lindenstr.61●52080 Aachen 

An  
die Bezirksbürgermeisterin 
des Stadtbezirkes Eilendorf 
Frau Elke Eschweiler 
Bezirksamt Eilendorf 
52080 Aachen                                                                                30. Dezember 2020 
 
 
Antrag an die Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf: 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
die SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung AC-Eilendorf beantragt, für die Sitzung im 
Februar 2021 den TOP   
 
„Überplanung der Grünfläche Von-Coels-Straße / Heckstraße“ 
 
aufzunehmen und folgenden Beschluss zu fassen: 
 
Die BV-Eilendorf beauftragt die Fachverwaltung die Grünfläche Von-Coels-
Straße / Heckstraße zwecks Aufwertung zu überplanen und incl. 
Kostenaufstellung der BV vorzustellen. 
 
Begründung: 
Bei einer Begehung der Bezirksvertretung bemängelten die Anwohner den traurigen 
Zustand der Grünfläche, die heute oft als Hundetoilette genutzt wird. Die Wege zum 
Kappelchen und zur Kita Apollonia sind wegen der Treppenstufen für Eltern mit 
Kinderwagen oder Bürger mit Gehbehinderung nicht nutzbar. Eine ansprechende 
Bepflanzung wurde gewünscht. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

     Wilfried Anhold 
-SPD-Fraktionssprecher- 
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